

L'Indépendant, 20/10/24

Bolquère-Pyrénées 2000 : la classe de maternelle fait le plein d'activités



A la recherche des trésors de la nature, à quelques pas de l'école. Photo école de Bolquère

Comme tous les lundis et mardis de la première période scolaire, les maternelles roulent à l'école. Apprentissage, équilibre, propulsion, prévention et sécurité, les petits sont des champions à roulettes. Mais cette première période scolaire leur a apporté aussi bien d'autres savoirs grâce à L'école du dehors. En effet, une fois par semaine, les enfants de la classe maternelle ont pu découvrir leur environnement montagnard. C'est la chance des classes rurales ! Pas besoin d'aller loin pour voir les plantes, les arbres, les insectes, les animaux, l'agriculture et l'élevage, tout est à portée au village. Des sorties ludiques, sortes de chasse aux trésors, pour chercher, voir, regarder, s'exprimer et se questionner. Apprendre en étant actif et en étant dehors, un beau programme pour ces petits.